



Musik für  
die Seele

20.10.2021 von Simone Bücking

## Erfolgreicher Startschuss für das Projekt „Musik für die Seele“



Bei herrlichstem Sonnenschein konnte am Samstag, den 09.10.2021 das Projekt „Musik für die Seele“ eröffnet werden. Corona hat es uns nicht einfach gemacht, aber letztendlich konnten wir trotz aller Widrigkeiten ohne Maske und Abstand gemeinsam anstoßen und den zauberhaften Klängen des Pianisten Johannes Dehning lauschen.

Gestartet ist der Nachmittag mit einem Vortrag zum Thema „Musiktherapie: Möglichkeiten und Wirkungen“. Frau Julia Rettig (Dipl. Musiktherapeutin, DMtG) nahm die Teilnehmer\*innen mit auf eine Reise in die verschiedensten Wirkungsweisen der Musiktherapie. Anhand vieler mitgebrachter Instrumente konnten die Teilnehmer\*innen theoretisch, aber auch praktisch eine Idee davon bekommen, wie die Musiktherapie der Wiederherstellung, Erhaltung und Förderung seelischer, körperlicher und geistiger Gesundheit dient. Wir freuen uns, dass alle Interessierten einen Einblick in diese wundervolle Therapieform erhalten konnten, mit der wir Sie ab 2022 bereichern möchten.



Fotos: Julia Rettig, Dipl. Musiktherapeutin

Parallel öffneten sich die Tore für alle weiteren Gäste und es konnte in entspannter Atmosphäre mit Sekt, Saft, Selters angestoßen und geplaudert werden. Viele begutachteten schon einmal das neue Klavier in den Räumen der Brucknerstraße und erfreuten sich der musikalischen Deko. Um 16 Uhr konnte Herr Henckel, 1. Vorsitzender der DMSG Bremen die Veranstaltung offiziell eröffnen. Mit Humor nahmen wir die kurzfristige Absage von unserem Schirmherren Willi Lemke, auf den sich sicherlich der ein oder andere sehr gefreut hatte. Herr Henckel führte noch einmal kurz in die Entstehungsgeschichte dieses Projektes ein und gab einen Ausblick auf das, was wir im nächsten Jahr noch erwarten dürfen.

















Die Spannung stieg und Herr Dehning konnte nun endlich beginnen uns in die Welt der Klassik und Romantik zu entführen. Die Stücke zeigten verschiedene Facetten auf und für jede\*n war etwas dabei. Herr Dehning verfügt über eine unfassbare technische Versiertheit und schafft es, mit seinen Händen und seinem Herzen so Wundervolles für die Seele zu schaffen! Die Zuschauer\*innen waren begeistert vom virtuosen Spiel des Pianisten und konnten sich mit Applaus nicht zurückhalten.





*Fotos: Johannes Dehning, Pianist und Klavierpädagoge*

Im Anschluss war noch Zeit und Raum für Fragen und Gespräche. Kontakte konnten geknüpft werden und Pläne für das Jahr 2022 wurden entwickelt. Wir freuen uns mit diesem Nachmittag einen gelungenen Start in das Projekt „Musik für die Seele“ geschaffen zu haben sowie auf viele weitere bereichernde und wundervolle Veranstaltungen, die so zu Herzen gehen werden.



*Foto von links:*

*Jürgen-Peter Henckel, 1. Vorsitzender DMSG LV Bremen e.V.*

*Simone Bücking, Dipl. Sozialpädagogin, Projektleitung "Musik für die Seele"*

*Johannes Dehning, Pianist und Klavierpädagoge*